

PELERINAGE

68^e Grande Fache

Aujourd'hui et demain se déroulera la 68^e édition du rassemblement pyrénéiste de la Grande Fache, présidé par Mgr Jesus Sanz Montes, évêque de Huesca. Cette année, Mgr André Lacrampe, archevêque de Besançon, sera présent pour la messe d'ouverture à 18 heures, à la chapelle du Marcadau. Puis, à 20 h 30, se déroulera la veillée de chants autour de la chapelle. À 21 h 45, veillée eucharistique.

Mercredi, le départ de l'ascension se fait entre 6 heures et 7 heures. Selon la météo, la grimpée se fera jusqu'au col de la Fache (2 664 m) ou sur la cime (3 006 m). Les réservations d'hébergement sont à faire directement au refuge Wallon Marcadau auprès de M. et Mme Tristan Badie, au 05 62 92 64 28.